

中部ビジネスシステム株式会社



びすてむ通信 VOL.134 2015年10月号



恐るべし青森

先日青森県の八戸市に行っ てきました!初青森県です。 八戸市と言えば、「せんべい 汁」や少し前に美人すぎる市 議「藤川優里」さんで有名に なった街です。今回の旅の お題は「食べ歩き!!」です。 そのままで申し訳ありませ ん…(笑)おいしい魚と日本 酒をたくさん飲むぞ~っと意 気込んで出発です!季節は 9月下旬。八戸は寒いのか な~なんてビビッて厚着して いきましたが、気候はそんな に変わりませんでした。日中 も少し汗ばむ位ですね。ホテ ルについて、早速街中へ向 かいしまた。街の雰囲気 は…。お~!!岡崎より栄えて いる感じです。飲み屋さんも たくさんあります。早速一軒 目に入りました。「お勧めは なんですか?」と聞くと、「今 の時期はサバがおいしい よ!」と言われ、刺身で食べ てみました。「う、うまい!!」脂 がのっていて、すごくおいし かったです。やっぱり海が近

いだけあって、魚がおいしい ですね。魚がおいしいと、自 然とお酒が進む、進む(笑) 後半の記憶はうろ覚えで す…(笑)この日は移動の疲 れもあり、一軒でやめておき ました。次の日、魚市場兼、 その場で料理も食べれるお 店に行きました。旅行の一 番の楽しみは明るいうちから お酒が飲めること!!(笑)大 人って素晴らしい!と実感す るところでもあります(笑) お昼は海鮮丼にしました。超 大盛りで食べきるのに苦労 しました。しか~し、せっかく 目の前においしそうな物が たくさんあるのに、ここで帰る わけにはいきません。自分 の限界に挑戦です。そこから 女将さんのお勧めのイカ焼 きとマグロのフライを追加で 注文。さっきまで全員で「もう 無理。食べれない!」って 言っていたのに、3人で完食 しました(笑)まだまだ行きま すよ~。お腹を空かせるた めに、街中をブラブラしまし



た。するとデパートで北海道 フェアーをやっていました。 北海道なんてすぐ目の前な のに、フェアーをやるんだ~ なんて言いながら、ちゃっか りお土産も買いました。夜は お寿司屋さんで、更に海鮮 丼も食べました。そのあと、 屋台街みたいなところで、更 に焼きサバ、しめサバ、サバ の刺身という夢に出そうなく らいサバを食べつくしまし た。散々食べて愛知に帰っ て体重計に乗ったら2kgも 太っていました。たった3日 で…。体重を元に戻すのに、 3週間かかりました…(笑)青 森県、恐るべし…(笑)

少みんなのひとり言

先日、鈴木さんがたくさ んの柿と枝豆を持ってき てくれました。え??この 時期に枝豆?って私も思 ったのですが、別に普通 だよ!っと鈴木さんは言 っていました。まずは、 柿。鈴木さんの家の柿は 筆柿でした。私は初めて だったのですが、甘くて おいしかったです。それ 以上に驚いたのは枝豆。 今まで食べていたのも同 じ枝豆かっ!!って疑ってし まうくらい、豆の味が濃 くておいしかったです。 鈴木さんが「枝豆って何 になるか知ってる?」っ て社長に聞いていました が、社長も「大豆だよ。 知ってるよ~」と返して ました。枝豆が大豆にな るなんてなんだか不思議 ですよね~。



喜んでいただけました!のコーナー!

先日電話でパソコンの事が 聞きたいってお客様がいらっ しゃいました。社長に変わってもらうと、ノートパソコンの でもらうと、ノートパソコンので 直したいという内使ってした。 社長が「何年位を事にしたすか?」と別でますか?」と聞きだし、たました。 後理は諦めいですね。新しいですね。 が良いですね。からと思います」 と説明をしていました。電話 を切った後、その理由を聞く と「3年以上使っていたし、ただインターネットとかメールにしか使ってないって理にた。液晶はメーカー修理で5~7万円くらいかかっちゃうので、修理代で5~7万円くらいかかって式を出が直っても、他の部分も調ら高い替えると、他の部分も調ら言ったなってくると思う。だか言ったいなとだけに返事を本まではなくて、お客様を悪が考えて、お客様で考えて、お客様で考えて、お客様で考えて、お客様で考えて、お客様で考えて、お客様で考えて、お客様で考えて、お客様で考えて、おきなどであるとまである。ことまでまた。

あの一瞬で返事をしていた なんて、ちょっとビックリしま した。自分たちの利益よりも 本当にお客様に喜んでいた だけるようにしているだな~ って改めて感じました。皆さ んも困ったことがあれば、何 でも相談してくださいね。良 い事も悪い事も、正直に話し てくれると思いますよ!



生きるということは 嬉しいこと半分、辛いこと 半分のものなのですよ

(小野不由美)

え?私はもう少し辛いことの

割合が多い気がする…。

って事は人生の後半は嬉しい事

が多いって事なのか…(笑)

期待しちゃいますよ!(笑)